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第９９回 教 育 研 究 評 議 会 記 録  

 

日 時  平成２４年１１月２１日（水）午後１時００分～午後２時３０分 

場 所  第１会議室 

出席者  野口学長，富﨑理事，中島理事，齊藤理事，三野文学部長，角田理学部長， 

今岡生活環境学部長，岩渕人間文化研究科長，栗岡，棚瀬，和田，出田， 

小路田，増井，三木各評議員 

欠席者  柳澤評議員 

陪席者  塚原学長補佐 

列席者  今井監事，鈴木監事，塚本総務・企画課長，小田原国際課長，大原研究協力課長， 

     田村財務課長，人見施設企画課長，藤熊学務課長，渡邊学生生活課長，稲垣入試課長，

山崎図書課長 

 

 議事に先立ち，前回の記録確認。 

  学長から，議事進行に関し，審議事項の前に報告事項の「１．改組関連作業の進捗状況につ 

 いて」について塚原学長補佐から報告を願うことについて諮られ，これを了承した。 

 

Ⅰ 報告事項 

 １．改組関連作業の進捗状況について 

   塚原学長補佐から，全学改組に係る検討進捗状況について資料３により報告があり，引き 

  続き，人間文化研究科長から大学院改組に係る検討状況ついて補足説明があった。このこと 

  について意見交換が行われ，報告及び意見交換が終了後，塚原学長補佐は退席した。 

 

Ⅱ 審議事項  

 １．学年暦について  

   中島理事から，資料１により，平成２５年度学年暦について説明があり，行事を一部加筆

修正することとして承認した。 

        

 ２．学長選考会議委員の選出について 

   学長から，教育研究評議会から選出の学長選考会議構成員のうち今岡委員が学長候補適任

者に選考されたことから，学長選考会議規程第２条第３項にもとづく後任委員の選出につい

て資料２のとおり依頼があった旨説明があり，審議の結果，三木評議員を選出した。 

 

Ⅲ 報告事項 

 １．第１０４回役員会について 
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   学長から，１０月２６日（金）に開催された第１０４回役員会の審議概要について報告が

あった。 

 ２．国立大学協会通常総会等の報告について  

   学長から，資料４により，１１月５日に開催された国立大学協会平成２４年度第２回通常

総会及び文部科学省との意見交換会での協議事項及び意見交換内容について報告があった。 

 ３．アイソトープ総合実験室排水設備からの漏水について 

   学長から，本学のアイソトープ総合実験室排水設備の配水管の一部が破損し漏水したこと

について，資料５により，経緯及び本学の対応について報告があった。 

 ５．北魚屋西構内の電気設備点検に伴う計画停電実施日について  

   学長から，例年実施している電気設備の定期点検に伴う計画停電について，１１月１４日

開催の部局長会議において資料６のとおり申合わせを決定した旨報告があった。 

 ６．省エネルギー法に係る基本方針等について 

   生活環境学部長（EMS検討専門部会長）から，資料７により，省エネ法（エネルギー使 

  用の合理化に関する法律）に係る本学の省エネルギー基本方針及び省エネルギー目標を制定 

  し，本学の地区毎にエネルギー管理標準を定めたことについて報告があり，併せて１２月及 

  び１月の施設企画課による計測及び計測器の設置に協力依頼があった。 

 ７．一者応札・一者応募の改善に向けた取組について  

   齊藤理事から，文部科学省からの契約状況の点検・見直しの要請により，本学における一

者応札・一者応募の改善に向けた取組を実施することについて資料８により報告があった。 

 ８．各室からの報告等について 

 （１）男女共同参画推進室 

    １０月２６日(金)に奈良県が主催する「女性に対する暴力防止フォーラム」との共同開 

   催により，男女共同参画推進のための講演会を実施した旨報告があった。 

    また，１２月２１日(金)にポスドク・大学院生及び教職員を対象としたセミナーを開催 

   する旨案内があった。  

 （２）学生生活支援室 

    １２月１２日(水)に学生支援関係教職員研究会を実施することについて案内があった。 

    また，１１月２日(金)から４日(日)に学園祭が開催された旨報告があった。 

 （３）ＦＤ推進室  

    授業見学会の実施を計画していること，１２月３日(月)にお茶の水女子大学から講師を 

   招き，全学ＦＤ研修会を開催すること，現在ＦＤ報告書をまとめていること，後期授業に 

   おいて授業アンケートを実施する予定である旨報告があった。 

 （４）教育計画室 

    １１月１７日の室会議において，平成２５年度の学年暦及び平成２５年度シラバス作成 

   の指針について検討した旨報告があった。 
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 （５）学習支援室 

    １１月１４日の室会議において，８月から１０月にかけて行った情報伝達及び授業時間 

   外学習時間に関するアンケート調査結果について検討した旨報告があった。 

 （６）広報企画室 

     NWU Todayを発行したこと，京阪神の駅構内にあるデジタルサイネージ広告について，  

     また，近鉄奈良駅構内の広告について検討をした旨報告があった。 

 

 ９．その他 

 （１）記念館の秋の一般公開について 

    富﨑理事(記念館館長)から，１０月２８日から１１月２日まで記念館の秋の一般公開を 

   実施し，入場者数が３,１４６人であった旨報告があった。  

  （２）平成２４年度第２回オープンキャンパスについて 

    中島理事から，１１月３日に学部及び大学院のオープンキャンパスを実施した旨報告が 

   あり，併せて関係教職員の協力に対して謝辞があった。 

 （３）学園祭について 

    中島理事から，学園祭が１１月２日から４日まで開催されたことについて報告があり， 

   関係教職員の協力に対し謝辞があった。併せて，１１月４日に合宿所１階調理室において 

   小火を出したことについて報告があり，消火にあたった職員に対し謝辞があった。 

 （４）大学教育改革地域フォーラム２０１２ in奈良について 

    学長から，１１月２５日(日)１３時３０分から，奈良県大学連合の主催により，奈良教   

      育大学において「大学教育改革地域フォーラム２０１２ in奈良」が開催されることの案 

   内があった。 

 

       


